

TRAVAILLER À LA SÉCURITÉ DE TOUS



Parce que chacun doit pouvoir vivre dans une commune paisible, des moyens ont été déployés. Pour autant, le bien vivre ensemble dépend surtout des efforts faits par chacun d'entre nous.

- Installation de panneaux « Zone Scolaire. Ralentissez » aux abords des écoles ;
- Installation de radars pédagogiques rues du 19 mars 1962 et Karl Marx ;
- Installation de la vidéotranquillité derrière la mairie et le centre de tri postal ;
- Des agents de la ville sécurisent les entrées et sorties des écoles ;
- Dans le cadre du plan Vigipirate, un visiophone a été installé à l'école primaire ;
- Prise d'un arrêté municipal sur la consommation d'alcool des mineurs sur la voie publique ;
- Pose de panneaux à la voie verte interdisant le passage des deux roues motorisées ;
- ...



ENSEMBLE, MOBILISÉS !

- Contre la baisse des dotations d'Etat en 2014 ;
- Contre la fermeture de classe à l'école Joliot-Curie en 2017 ;



ÊTRE ATTACHÉ AU DEVOIR DE MÉMOIRE

Le travail de mémoire doit être perpétuel. Il s'agit en effet de bien connaître son passé pour mieux appréhender l'avenir. Au-delà des seules commémorations, la Municipalité s'y engage.



- Exposition dédiée au centenaire de la Première Guerre mondiale à la bibliothèque municipale ;
- En 2014, pièce de théâtre « Révolutions au Féminin », retraçant la vie de Louise de Bettignies et Léonie Vanhoutte ;
- Accueil du 38ème Congrès Départemental de la FNACA, le 1er octobre 2016. Près de 400 personnes présentes ;
- Accueil du Congrès de l'Association des Déportés, Internés, Résistants et Patriotes (ADIRP 59) en mars 2017, auquel se sont ajoutées l'exposition « Les prémices de la 2nde Guerre Mondiale » mais aussi deux conférences qui ont réuni plus de 500 personnes ;
- Exposition « Avesnes d'antan », à la bibliothèque municipale ;
- Journées du patrimoine portées par Arts et Culture (2014 « Textile dans tous ses états », 2015 « École d'hier et d'aujourd'hui » et en 2016 « Patrimoine et Citoyenneté ») ;
- Venue du Collectif XXY et son exposition itinérante « Le textile dans tous ses états » (mars 2016) ;

UNE VILLE QUI RAYONNE AU-DELÀ DE SES PROPRES FRONTIÈRES

De nombreux événements ont permis à notre commune de bénéficier d'un réel écho médiatique, au-delà de la seule presse locale.



- Reportage sur Grand Lille-TV sur la sécurisation des données informatiques au sein de la mairie ;
- Inauguration du secteur pavé « Robert Mintkewitz » en juin 2015 ;
- Avesnes, ville du cyclisme avec le Tour de France en 2015, les 4 jours de Dunkerque en 2016, le Paris-Roubaix Espoirs en 2016 et 2017, le Paris-Arras en 2016... ;
- Nos géants et notre harmonie municipale dans l'émission « Échappée Belle » sur France 5 en 2014 ;
- Les différentes mobilisations ont permis également que notre commune soit médiatisée ;

UNE VILLE SOLIDAIRE

Même si tout ne dépend d'elle, notre commune entend que chaque Avesnois compte pour un.

- Le CCAS compte aujourd'hui 151 personnes bénéficiaires ;
- Elaboration d'un Agenda d'Accessibilité Programmée pour faire en sorte que tous les bâtiments municipaux soient pleinement accessibles d'ici 2025 aux personnes en situation de handicap ;
- Des tarifs municipaux adaptés aux ressources de chacun.



UN CONTEXTE DIFFICILE

Rappelons que malheureusement les contraintes budgétaires sont toujours plus nombreuses et lourdes pour les collectivités. Depuis 2014, notre commune subit les baisses successives des dotations d'Etat et de trop nombreux transferts de charges.

Malgré ces difficultés, la Municipalité a fait le choix de ne pas vous faire peser ces contraintes en n'augmentant pas les taux d'imposition communaux. Elle continuera dans ce sens tout le temps qu'elle pourra.



SOUTIEN AUX ASSOCIATIONS LOCALES

Notre Municipalité soutient avec force le tissu associatif local par la mise à disposition de locaux, l'aide du service communication, les subventions annuelles ou encore l'acquisition supplémentaire d'un minibus d'occasion pour leurs déplacements...



UN CADRE DE VIE QUE NOUS SOUHAITONS AGRÉABLE



Le cadre de vie est un pan extrêmement vaste de la gestion municipale.

- Aide au ravalement de façades : 21 aides ont été versées depuis 2014 ;
- Concours des maisons fleuries ;
- Mobilisation pour une ville propre avec le Grand Nettoyage d'Automne en 2014, la campagne de communication contre les déjections canines et la création d'un chantier d'insertion avec ACTION autour de la propreté en ville ;
- Espaces verts optimisés dans un contexte où les produits phytosanitaires sont aujourd'hui interdits ; acquisition d'une tondeuse autoportée, plantation d'arbustes, de graminées et de vivaces, minéralisation des espaces ;
- Résorption des friches urbaines avec l'acquisition d'habitats dégradés rues Salengro, Karl Marx, Louise Michel ou Henri Barbusse, mais aussi via la signature d'une convention en janvier 2015 avec l'Etablissement Public Foncier pour travailler dans le long terme à la revalorisation des sites SFM et France Menuiserie Confort ;
- Plan Local d'Urbanisme en cours d'élaboration ;



7 nouvelles associations avesnoises ont vu le jour :
« Loisirs & Voyages », « Baby-Foot Avesnois », « la Zumba Fitness », « les Billonneux du 112 », « le Volley Club Avesnois », « Honneur et Patrie-Nord » et « Amitié, Partage, Solitude Zéro ».

C'EST LA FÊTE !

Nous ne comptons plus les nombreuses animations et manifestations festives qui ont égrené ces trois dernières années : Fêtes Alamo, de la Musique, de la Soupe, des Mères ; Grand Prix Cycliste ; Carnaval ; Retraite aux flambeaux et Jeux populaires ; ducasses ; Big Band Tea for Two en septembre 2014 ; Comédie musicale « Mamma Mia » en février 2015 ; Concert de Bruno Brel en novembre 2015 ; Spectacle patoisant « Que voyache » en novembre 2016...



Tout ce que la Municipalité a accompli, elle ne l'a pas fait seule. De nombreux partenaires associatifs, institutionnels, techniques ou financiers, l'accompagnent pour mener à bien ses projets. Elle tenait à les remercier pour leur aide et leur soutien. Elle remercie également les nombreux bénévoles qui ne comptent pas leur temps pour être au service des citoyens.

RÉTROSPECTIVE

Retour en images de juin 2017



La municipalité et les anciens combattants ont commémoré l'appel du Général de Gaulle du 18 juin 1940.



Lors de la fête des métiers, les parents ont pu apprécier les prestations des enfants de l'école élémentaire Juch-Dun, avant de recevoir leur cadeau. Ce sont plus de 950 présents sur un été offert. En remerciement de la prestation des enfants, la municipalité a offert à l'école Jeux paniers de basket amovibles, en lien avec les enseignants.

Le 29 mai dernier, 53 volontaires ont participé au don du sang organisé par l'EFS et la municipalité. La prochaine collecte se déroulera le lundi 31 juillet de 15h à 19h à la salle des fêtes.



Plusieurs animations ont été organisées par la municipalité à l'occasion de la Fête de la Musique et notamment la prestation de Lionel Marquise qui a animé la salle des fêtes.



Les kermesses des écoles maternelle et primaire ont marqué la fin de l'année.



Le 14 juin 2017, l'équipe A de l'OCA a remporté le championnat de 1^{ère} division de football. Les joueurs ont été félicités par le maire et les membres du conseil municipal. Les joueurs de l'équipe B ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe C ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe D ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe E ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe F ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe G ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe H ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe I ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe J ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe K ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe L ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe M ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe N ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe O ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe P ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe Q ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe R ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe S ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe T ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe U ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe V ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe W ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe X ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe Y ont également eu de bonnes performances. Les joueurs de l'équipe Z ont également eu de bonnes performances.



Nos séniors ont profité d'une belle journée dans l'Aisne lors du voyage des aînés organisé par la municipalité le 14 juin dernier. Ils ont visité le musée « Au matériel d'Antan » et apprécié le déjeuner au restaurant « Le Lever du Jour » sur des airs d'accordéon.



Football. Bravo à l'équipe A de l'OCA, championne, qui accède en promotion de 1^{ère} division la saison prochaine.



Baby Foot. Félicitations au Baby Foot Avesnois qui s'est démarqué au tournoi WCS BONZINI de Saint-Quentin du 18 au 21 mai 2017 dernier. Dylan Bricout et Nicolas Denivet (du club de Gauchy) ont réalisé de belles performances : Champions du monde en « double espoirs » et en « speedball espoir » et Vices champions du monde en « double classic espoir ». De plus, Jean-Michel Naeiten et Thierry Dolannoy ont terminé à la 3^{ème} place en « semi pro vétérans ». Bravo et encore félicitations aux joueurs !

ACTION



L'Espace de Vie Sociale (EVS) d'Avesnes-les-Aubert

Un Espace de Vie Sociale est un lieu d'animation locale. Il s'agit d'une structure de proximité qui offre un panel d'activités pour les enfants et leurs familles, les jeunes adultes et les adultes.

La création d'un Espace de Vie sociale au sein de la commune d'Avesnes-les-Aubert a pour but de valoriser le lien social, les rencontres intergénérationnelles, interculturales et de développer des actions vers la petite enfance, la jeunesse et les parents. Cet espace de vie sociale est porté par l'association « Action » et soutenu par la CAF et la municipalité.

Venez participer aux activités proposées, celles-ci sont variées et fréquentes.

N'hésitez pas à les rejoindre pour prendre part à ce projet :

► Le **Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité (CLAS)** s'adresse aux enfants de l'école primaire au collège. Les animateurs proposent l'appui et les ressources dont les enfants ont besoin pour réussir à l'école et permettre également aux parents de suivre la scolarité de leurs enfants.

Des aides aux devoirs, des ateliers ludiques pour apprendre en jouant sont des exemples d'activités proposées aux enfants. Le travail est conventionné avec l'Éducation Nationale.

► Les **ateliers parents-enfants** sont des lieux d'échange organisés autour d'une animation collective (baby gym, activités ludiques et manuelles). C'est un espace où les parents et les enfants prennent plaisir à être ensemble.

► L'**école des consommateurs** à destination des citoyen(ne)s, offre un temps de convivialité permettant de développer l'ambition d'une citoyenneté active, responsable et engagée. Elle permet également d'échanger sur des thèmes relatifs à la vie quotidienne, à la culture et aux loisirs (intervention sur les fournisseurs d'énergie, de téléphone, les assurances).

Au travers de ces ateliers, la mobilisation du **cybercentre** permet parallèlement une sensibilisation aux usages responsables de l'outil informatique. Il est ouvert à tous chaque jeudi de 13h30 à 17h00 : 14 postes informatiques sont disponibles et un animateur est présent.

Renseignements et inscription auprès de Lucie Daubresse à Action - 17, place Jean Jaurès 59129 Avesnes-les-Aubert ou par téléphone au 03.27.82.29.82.



RENDEZ-VOUS

GARNAVAL

Dimanche 23 Juillet 2017
à Avesnes-les-Aubert

Départ des cortèges à 14h
Cortège pour l'anniversaire de la ville d'Avesnes-les-Aubert
et de la République

Soirée DISCO pour clôturer le carnaval

••••• VENEZ NOMBREUX ! •••••

BROCANTE BRADERIE
NOCTURNE DES GÉANTS
AVESNES-LES-AUBERT
21 JUILLET 2017
De 18H à MINUIT

Les Époles - Grand'Rue etc

...1€ le mètre...

Cafés - Restauration - Ducasse
Sur place dans la brocante

Infos et inscription :

M. Yvon VISSE
06.18.98.83.02

LA VIE ASSOCIATIVE

Rendez-vous avec les godillots avesnois

En complément des cours de yoga qui reprendront le jeudi 14 septembre, les Godillots proposent une séance de sophrologie anti-stress dès le 5 septembre prochain (un mardi sur deux) à la salle des fêtes.

Ils vous proposent également un repas animé par Jean-Claude Lahaye et Gianni Moretti à la salle des fêtes le dimanche 1^{er} octobre à 12h.

Au menu : choucroute ou coq au vin. Venez nombreux !

Contact et information : M. Philippe Bacquet au 03.27.37.01.89

AGENDA

Jeudi 13 juillet :

RETRAITE AUX FLAMBEAUX. Rendez-vous à 21h sur la Place de la République. Distribution de bâtons lumineux et bonbons aux enfants présents. Défilé et arrivée au stade Marcel Danjou pour le FEU D'ARTIFICE.

Vendredi 14 juillet :

5h - TRADITION AVESNOISE du RÉVEIL en FANFARE par l'Harmonie Battene dans les rues avesnoises.

10h - FINALES du TOURNOI de TENNIS du Tennis Club Avesnois au stade Danjou.

16h30 - JEUX POPULAIRES sur la Place de la République

Vendredi 21 juillet :

BROCANTE BRADERIE NOCTURNES de 18h à minuit organisées par "Y s'ront toudis là" dans les rues Camélinat et Sadi Carnot. 1€ le mètre. Inscription auprès de M. Yvon Visse au 06 18 98 83 02.

Samedi 22 juillet :

CONCOURS de PÉTANQUE organisé par les Pétanqueux. Dès 14h au stade Danjou - Ouvert à tous.

ATTRACTIONS FORAINES sur la Place de la République à 17h.

Dimanche 23 juillet :

RALLYE CYCLO et VTT d'Avesnes Cyclo Sport. Inscription dès 7h30 à la salle des fêtes.

CONCOURS de BILLON organisé par les Billoneux du 112. Dès 10h au café L'Étoile, 112 rue Sadi Carnot ☎ 03 27 37 00 07 - Ouvert à tous. De nombreux lots à gagner !

TIR à la CARABINE et au JAVELOT au café le St Christophe de 10h à 14h.

CARNAVAL DE GÉANTS. Départ à 15h face au café l'Étoile (112 rue Sadi Carnot) puis défilé dans les rues avesnoises. De 20h à 24h **SOIRÉE DISCO AVEC LIONEL MARQUISE** à la salle des fêtes.

ATTRACTIONS FORAINES sur la Place de la République

Lundi 24 et Mardi 25 juillet :

TIR A LA CARABINE et au JAVELOT au café le St Christophe de 10h à 18h. Rabattage le 26/07 de 18h à 19h.

ATTRACTIONS FORAINES sur la Place de la République

Jeudi 27 juillet :

FÊTE DE L'ACCUEIL DE LOISIRS DE JUILLET des 19h à la salle des fêtes.

Lundi 31 juillet :

DON DU SANG de 15h à 19h à la salle des fêtes.

NOS JOIES, NOS PEINES

ILS ONT VU LE JOUR

BARBIEUX Églantine, née le 05/06/2017 de Thomas BARBIEUX & Margaux GRIMAUD, 5 rue du 14 juillet.

DELELIS Maya, née le 11/06/2017 de Guillaume DELELIS & Fanny LESNE, 26 avenue Jules Guesde.

ILS NOUS ONT QUITTÉS

LECLERCQ Veuve LEMAIRE Renée, 89 ans.

MASSE Gérard, 69 ans, Résidence « Le Bois d'Avesnes ».

GLACET Francis, 85 ans, 55 rue Gabriel Péri.

WAXIN Épouse WANTROBA Mauricette, 70 ans, 25 rue Paul Lafargue.

GHIENNE Gilles, 62 ans, 32 rue Sadi Carnot.

LEPRETTE Veuve BRICOUT Renelle, 89 ans, 6 avenue Jules Guesde.

DERVAUX Épouse COUTANT Annie, 81 ans, 79 rue Henri Barbusse.

CLAISSE Éric, 56 ans, 87 rue Faidherbe.